

Adrados: (Segovia)



Este pueblo pertenece de la Comunidad de Villa y Tierra de Cuéllar, se encuentra a unos 20 kilómetros de Cuéllar y a 17 de Fuentidueña. Existe información de este lugar ya en torno al siglo XIII, cuando Alfonso VIII vendía a la villa de Cuéllar este lugar, pasando a formar parte de su jurisdicción.

Ocurrió lo mismo con localidades como Olombrada, Frumales y Perosillo. Siglos más tarde, en el siglo XVI, nos encontramos con que personas ilustres que viajaron a América: Andrés Herrera y Alonso Sánchez.

Fuente del texto: <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/5167-adrados>

Fuente de la imagen: